

## Visitan 50 mil a panteones de Guaymas

Escrito por Comunicado

Viernes 02 de Noviembre de 2012 18:38

---

GUAYMAS, Son., 2 de noviembre del 2012.- Más de 50 mil personas se concentraron durante el primero y día dos de noviembre en los cementerios de la ciudad con motivo al día de los fieles difuntos.

Las autoridades municipales iniciaron con los preparativos para mantener en óptimas condiciones ambos sitios, explicó el director de Servicios Públicos Municipales, Manuel Alvarado Miranda.

El funcionario detalló que desde hace un mes dieron inicio los trabajos de limpieza, desmalezamiento, habilitación de piletas, suministro de agua, encalado y mantenimiento de bardas perimetrales entre otras acciones, quedando al 100 por ciento concluidas.

Por su parte la Dirección de Seguridad Pública implementó desde las primeras horas de este jueves 1 de noviembre un operativo especial con más de 200 elementos entre efectivos y oficiales del departamento de tránsito municipal, a fin de garantizar la integridad de la ciudadanía.

La coordinación de vendedores ambulantes autorizó para ambos días poco más de 100 permisos para la venta de flores, aguas, refrescos entre otros.

Cabe señalar que por motivos de sanidad la venta y consumo de alimentos sólo se concedió en las inmediaciones del cementerio Héroes Civiles de Guaymas al norte de la ciudad mientras que en el antiguo panteón San Fernando localizado en la calle 10 se limita a la compraventa de flores y agua embotellada.

En este sentido Juan Pedro Laguna López titular de la coordinación de vendedores ambulantes informó que a pesar de los registros y el número de permisos autorizados, la actividad comercial durante el día de muertos presentó una baja de hasta un 20% por la ausencia de aquellos que fueron sujetos por la Unidad de Control Sanitario a cumplir con un anual sanitario para ejercer la venta de alimentos y bebestibles.